

Syougaku 聳嶽

学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あつたかランド 神岡笑楽校～

えど おおじしん はつせい
今日は、江戸で大地震が発生した日です。
(1855年の今日、現在の東京で安政江戸地震が発生しました。死者は7千人以上に上りました。)

神岡小学校コミュニティ・スクール通信
[No.22] 令和6.10.2(水)発行
本校は今年度から、コミュニティ・スクールとしてスタートしています。

学習発表会（9/28）子どもたちの頑張りで 最高のパフォーマンスを披露できました！

学習発表会には、たくさんの皆様にお越しいただき、ありがとうございました。皆様からいただいた拍手や声援のおかげで、子どもたちは笑顔いっぱいステージ発表をすることができました。学習発表会テーマである「最高のパフォーマンスで めざすは演技の金メダル！」も達成できたと感じています。

また、和太鼓クラブやスクールバンド部、Jingujiキャンで～ずの出演に際しては、〇〇様やZIPの皆様、保護者会の皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。



和太鼓クラブ演奏



12人で力強い演奏ができました



1年劇「おおきな かぶ」



笑顔いっぱい、元気にできました



スクールバンド部演奏



完成度の高い演奏で大きな拍手をいただきました



2年 音読劇「スイミー」



動きを合わせ、大きな声でできました



5年「宿泊体験 in 保呂羽！」



自分たちでストーリーを考え表現しました



Jingujiキャンで～ずによる演舞



力強く息の合った演舞でした



3年「なんでも神岡ニュース」



学校生活をいきいきと表現しました



4年 「民謡アラカルト」



ダンスに大きな手拍子をいただきました



6年劇「水戸黄門 神岡珍道中」



神岡を舞台に御一行が大活躍しました



児童代表あいさつ(〇〇運営委員長)



最後に6年生が記念写真を撮影しました

秋の全国交通安全運動 子どもたちの見守り ありがとうございました！

9月21日～30日の期間に行われた秋の全国交通安全運動では、神宮寺駐在所の〇〇様をはじめ、保護者や地域の皆様に見守られながら、子どもたちが安全に登校することができました。ありがとうございました。

登校班の様子を見ると、先頭の班長さんがしっかりと安全を確認し、



横に広がらないで安全に登校できていたと思います。引き続き、子どもたち一人一人が「止まる」「見る」「待つ」ことを大切にし、交通事故防止に万全を尽くせるようにしたいと思います。

6年生 弁当の日（9/24）子どもたちが自分でつくった手作り弁当を楽しみました

今年度も平和中学校と期日をそろえ、「弁当の日」を実施することができました。本校では「弁当の日」を、次のような願いを込めて実施しています。

- (1) 家庭科での学習を実生活に生かしてほしい。
- (2) 自分が食べるものについて、考えるきっかけにしてほしい。
- (3) 自分で作ることで、普段お家の人がしてくれていることについて考えてほしい。

6年生一人一人が、自分で食べてみたい、作ってみたいお弁当の計画を立てて、自分ならではのお弁当を作ることができました。保護者の皆様には、食材の準備や調理のアドバイス等で、ご協力をいただいたこと思います。ありがとうございました。子どもたちがつくったお弁当を紹介します。

